

PTA西部ブロック教育講演会

10月19日(木)18時30分から、北星中学校体育館にて行われた教育講演会「今を生きるこどものこころ」に本校PTA役員の皆さんと職員で参加してきました。社会の急激な変化の中、様々な悩みを抱える子ども達を私たち大人がどのように理解すれば良いかを、講師の寺崎先生が様々な事例とともに話ししてくださいました。その中で心に残った話は次のようなものでした。

子どもを理解するには

こどもの言葉の裏側にある「本音」を考えてください

なぜ、そんなことを言うのか？その背景にどんな思いや苦しみが隠されているのか？

考えて「本音」がわかるかもしれないし、そうでないかもしれない

わかったと思っても誤解かもしれない…

大切なことは「わかる」ではなく「わかろうとし続けること」

他にもたくさんのお話をさせていただきあっという間に講演会は終了しました。講師の寺崎先生はじめ、市P連の役員の方々、そして会場校の北星中学校のPTA役員の皆様、とても貴重な講演をありがとうございました。

教育講演会は、毎年この時期に開催されますのでご都合が合えばぜひ参加してみたいはいかがでしょうか。



春中PTA役員の皆さんと職員
おつかれさまでした♪